



## CONTENTS

“おおたけ”PRキャラクター  
コイちゃん

- 02 8020 達成者表彰／景観づくり大賞表彰式／消防に補助金・交付金活用
- 03 カメラスケッチ
- 04 人生鯉模様。鯉のぼり、描き続けて半世紀。
- 06 夏のおたのしみ 2018 (花火大会・野性への挑戦・土曜夜市・釣り大会・くぼコレ 2018・サンフレッチェの試合ご招待・小方学園プール開放・スイミング教室)
- 10 いっしょに考えよう16 大竹会館の方向性②
- 12 帰ってきた gomidas22 一般廃棄物処理基本計画改定
- 13 緊急地震速報訓練放送／情報公開・個人情報保護運用状況／ハローの仲間表彰／市民のつどい／薬物乱用防止
- 14 8月は保険証の更新
- 16 保険料が決まりました。
- 18 食生活改善推進員養成教室／福祉医療制度
- 19 民生委員・児童委員が決まりました。／熱中症予防月間
- 20 消費生活相談状況／食中毒予防月間／あじさいタクシー運行開始。
- 21 市長選挙・市議会議員補欠選挙結果／年金のはなし
- 22 としょかんだより
- 23 情報ステーション  
子育て／健康／福祉／講座／催し／相談／募集／お知らせアラカルト／先取り情報ステーション
- 31 7～8月(上旬)のお知らせ
- 32 はじめまして／職員採用試験／生涯現役で生き抜くために

## よく噛める8020 達成者表彰



6月2日、ギャラリーおおたけで「よく噛める8020 達成者表彰式」が行われ、80歳になっても自分の歯を20本以上維持している33人が表彰を受けました。

## ふるさとの美しい景観を写真に — 景観づくり大賞表彰式 —

第25回「景観づくり大賞」の表彰式が、6月4日に市役所で行われました。この賞は広島県景観会議が、ふるさと広島や田園風景、都市景観の写真を募集したものです。表彰式には138点の応募から選ばれた7人が出席し、市長から表彰状が手渡されました。広島市安芸区から海田大橋が描く曲線を撮影した「愛宕神社の夜景」で優秀賞を受賞した田中真紀子さん(油見3)は、「カメラは始めて2年くらいです。こういった写真コンテストには初めて応募しましたが、入選できてラッキーでした。大竹も亀居城の桜などいい風景がたくさんあるので、いろいろな季節の写真を撮ってみたいです」と喜びの声を聞かせてくれました。



優秀賞の写真を前にして田中さん。



消防本部には大容量放水銃が  
増強された。



消防団第9分団(玖波地区)に  
配備された積載車。

**市民の安心・安全のため  
補助金・交付金を活用  
して消防力を強化。**  
問い合わせ  
消防本部 ☎7708  
広島県石油貯蔵施設立地対策等補助金を活用し、消防資器材などの更新・整備を行っています。  
また、電源立地地域対策交付金を消防団員の年報酬の支給に活用しています。  
これらの補助金などを使い、消防力を維持・向上させ、市民の皆さんが安全に、また、安心して暮らせるまちづくりにつなげていきます。



(左)「取ったど〜」熱き闘い騎馬戦。(中)腰をしっかりと入れて、満身のチカラを込めて綱を引っ張ります。(右)満面の笑みを浮かべテープを切ります。



5/27



**駆けて！跳ねて！踊った！**  
玖波小学校  
初夏の青空のもと運動会が催されました。日差しを浴びて子どもたちが競い合う姿に、観客席からも熱い声援が絶えません。思いっきり駆けて、跳ねて、踊る子どもたちの額には、さわやかな汗が光ります。キラ



(左上)1・2年生のかわいい花笠首頭。(右上)バトンをつないで激走。(左下)けがをしていても競技の放送で、しっかり参加。(右下)コーナーの位置取りが重要。

6/3



(左)広島市から参加の田村妃奈子さん(小5)は「バツとタヌキをつくったけど見本みたいにうまくできなかった」と言いながらも満足げ。(中)「上に登るとお母さんが小さく見えた」と小方小1年の吉森心奏ちゃんと、大堰くんの双子のきょうだい。(右)ロープを使って巧みに木登り。

## 青葉若葉が目にしみる

マロンの里・三倉岳県立自然公園

「山に親しむ」「山を楽しむ」をテーマに「ひろしま山の日県民のつどいin大竹」が開催され、約1,500人が青葉若葉を満喫しました。

マロンの里広場では、フラダンスやコーラスの演目に観客の表情も緩みます。

会場周辺の森でツリークライミングという木登りを体験した米重孝次くん(大竹小6年)は、「去年もやったけど、今年は上まで登れた」と満足げな様子。木工細工のコーナーでは本箱やマスケットづくりに挑戦する子どもたち。慣れぬ手つきながらも自分だけの作品にニッコリ。

三倉岳のふもとでは、結婚や子どもの誕生を祝ってモミジの記念植樹が行われるなど、自然の空気と触れ合う1日でした。



(上)大竹高校家庭クラブの菊イモ、米粉のドーナツ試食コーナー。(下)親子で思いの記念植樹。大きく育ててね。



慎重かつ大胆にノコギリをひいて本箱づくりに挑戦。